

23.05.2024 - 16:10 Uhr

Martin Schwab devient le nouveau Président de l'AES



Martin Schwab a été élu pour la première fois à la tête de l'Association des entreprises électriques suisses (AES) lors de la 135e Assemblée générale ordinaire. L'actuel CEO de CKW, membre du Comité de l'AES depuis 2022, succède à Michael Wider, qui prend sa retraite et ne se représente donc plus pour un nouveau mandat. Le Comité de l'AES est également rejoint par Antje Kanngiesser, CEO d'Alpiq, et David Maurer, directeur d'Energie- und Wasserversorgung Oberburg (EWO).

CEO de CKW depuis avril 2018, le Bernois Martin Schwab a auparavant exercé la fonction de CFO chez Axpo, société-mère de CKW, pendant sept ans. "Je remercie chaleureusement les membres de l'AES de leur confiance et me réjouis de coordonner et de représenter fort les intérêts de notre branche", a-t-il déclaré après son élection. Martin Schwab remplace Michael Wider, Président de l'AES depuis 2017 qui a pris sa retraite d'Alpiq en début d'année. La conseillère nationale Jacqueline de Quattro (PLR/VD) a pris congé de Michael Wider lors de l'Assemblée générale à Lugano avec des mots très chaleureux. Dans son discours de départ, l'ancien Président a souhaité que la branche se montre courageuse, innovante, entreprenante et ouverte à la nouveauté.

Nouveaux membres du Comité

Antje Kanngiesser, CEO d'Alpiq, a fait son entrée au Comité à la place de Michael Wider et représente le groupement d'intérêt Swisselectric. David Maurer, directeur d'Energie- und Wasserversorgung Oberburg EWO, a également rejoint les rangs. Il représente les intérêts de l'Association faitière des gestionnaires suisses des réseaux de distribution (DSV) et remplace Silvan Kieber (Arbon Energie AG), qui n'a pas brigué de nouvelles fonctions en raison de la limitation de la durée des mandats. Michael Beer (BKW, Regiogrid), Patrick Bertschy (Romande Energie, Regiogrid), Martin Pflugshaupt (Energie Gossau, DSV) et Claus Schmidt (IWB, Swisspower) ont quant à eux été réélus par l'Assemblée générale.

Tension avant la votation relative à la Loi pour l'électricité

À environ deux semaines de la votation, Michael Frank a souligné l'importance de la Loi pour l'électricité, fruit d'un long compromis parlementaire. "Le large consensus montre que [cette loi] apporte des solutions réalisables et viables pour améliorer la sécurité de notre approvisionnement en électricité et réduire notre dépendance vis-à-vis de l'étranger. Et le besoin est urgent!", a affirmé le Directeur de l'AES. Il convient désormais d'assumer la responsabilité en matière de sécurité d'approvisionnement "Les voix qui dénoncent la cherté omettent de dire que l'option la plus coûteuse consiste à ne rien faire: c'est l'immobilisme qui est le plus lourd tribut."

Des éloges pour une approche remarquable

Le Directeur de l'AES a fait l'éloge des membres du Comité et les a remerciés de leur précieux travail au sein des commissions ainsi que de leur approche orientée vers la recherche de solutions - que ce soit lors de la formation d'opinion, des consultations ou de la préparation des crises dans le cadre d'OSTRAL. Pour Michael Frank, cette approche est remarquable et se révélera indispensable à la branche dans les choix de politique énergétique à venir. Comme le veut sa tradition, l'AG a été l'occasion de récompenser les excellentes performances et l'engagement des personnes ayant décroché leur diplôme avec les meilleurs résultats au cours des douze derniers mois.

Contact:

Valérie Bourdin, Porte-parole Suisse romande
valerie.bourdin@electricite.ch / 021 310 30 23

Medieninhalte



Martin Schwab, CEO de CKW et président de l'AES / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100003757 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003757/100919729> abgerufen werden.